

II	OMPRA	\$ 151.899,03	↑ +\$ 791,64	0,52%	TASA DE USURA CRÉDITO CONSUMO	28,65%	↓ -0,33%	-1,14%	DTF	4,38%	↑ +0,01%	0,23%	UVR	\$ 269,68	↑ +\$	VER MÁS
----	-------	---------------	--------------	-------	-------------------------------	--------	----------	--------	-----	-------	----------	-------	-----	-----------	-------	---------



Reguladores entregaron a Ecopetrol el permiso para fracking en Estados Unidos

miércoles, 23 de octubre de 2019

GUARDAR f t in

Colprensa

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Fracking +
- Resultados de Ecopetrol +
- Petróleo +

Administre sus temas

Además de eso reportaron que podrá seguir con una joint venture con la petrolera estadounidense Occidental (OXY)

Joaquín Mauricio López Bejarano - jlopez@larepublica.com.co

Ecopetrol recibió las primeras aprobaciones regulatorias en Estados Unidos con las que podrá formalizar el joint venture con la petrolera estadounidense Occidental (OXY), gracias a esto así se podrá proceder al uso de tecnologías para la explotación no convencional como lo es el fracking.

Según describió la empresa colombiana, la extracción de los hidrocarburos se llevará a cabo en la Cuenca Permian, localizada entre los estados de Texas y Nuevo México, la cual es considerada como una de las mejores y más prósperas para la producción mundial, solo desde allí se extraen más de cuatro millones de barriles de **petróleo** por día.

Hay que tener en cuenta que el acuerdo empresarial al que se procederá, tiene que ver con que OXY será el poseedor de 51% de la nueva compañía, y 49% restante tendrá **Ecopetrol**.

Tal como se había venido aclarando recientemente, esto implica un esfuerzo importante de la estatal colombiana ya que la participación en este proyecto y la puesta en marcha de las operaciones requiere inversiones por más de US\$1.500 millones (más de \$5 billones al cambio de ayer).

“La transacción está alineada con las prioridades estratégicas del plan de negocios 2019-2021, enfocado en el crecimiento de reservas y producción bajo una estricta disciplina de capital, soportado en exploración, recobro, yacimientos no convencionales e internacionalización”, explicaron en un comunicado.

Por último, es importante destacar que en Colombia, la empresa avanza en los Proyectos Piloto Integrales de Investigación (Ppii), con el fin de evidenciar los efectos que tendría la aplicación del fracking en el suelo local.

Sobre estos puntos, ahora se espera que el próximo año se inicie con estos pilotos en el Magdalena Medio y en La Guajira, regiones con un alto potencial de Yacimientos No Convencionales.

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Fracking +
- Resultados de Ecopetrol +
- Petróleo +

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Fracking +
- Resultados de Ecopetrol +
- Petróleo +

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico REGISTRARSE

GUARDAR

TENDENCIAS

- 1 Banco Caja Social recibió calificación AAA por su solidez patrimonial de \$1,8 billones
- 2 “Queremos comercializar servicios de seguridad y monitoreo para el hogar”, Flash Mobile
- 3 Conozca cuánto cuesta el transporte público en los países de América Latina
- 4 Siete generadores y 22 comercializadoras de energía en Subasta de Energías Renovables
- 5 Bajar **impuestos** para impulsar inversión es un mito, Abhijit Banerjee, nobel economía

MÁS DE ECONOMÍA

TRANSPORTE

Tras horas de estar cerrada, Covianes habilita de nuevo la vía al Llano



El concesionario aseguró que vehículos podrán circular en total normalidad.

CONSTRUCCIÓN

El Gobierno presentará plan piloto para dar paso controlado de vehículos particulares en la vía al Llano



El Presidente Iván Duque recorrió el proyecto de 4G Chirajara-Fundadores, el cual registra un avance de obra del 61%, un 14% por encima de lo programado.

ENERGÍA

"Suspensión de normas regulatorias de fracking no impide pilotos": Consejo



Actualmente hay nueve contratos para extraer **petróleo** con técnica de fracturación

MÁS DE LA REPÚBLICA



JUDICIAL
Colombia cerrará sus fronteras para las elecciones regionales de este domingo



HACIENDA
Presidente Iván Duque pidió que los gremios respalden nuevamente la tributaria



BOLSAS
Dólar perdió \$12,5 frente a la Tasa Representativa del Mercado



ENTRETENIMIENTO
“Vale la pena contar historias diferentes a las acostumbradas”: Iván Obando



HACIENDA
Los cuatro grupos clave que Boris Johnson necesita para aprobar el acuerdo

TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Finanzas
- Empresas
- Ocio
- Análisis
- Globoeconomía
- Asuntos Legales
- Indicadores
- Consumo
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Responsabilidad Social
- Salud Ejecutiva

MANTENGASE CONECTADO

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio